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例会報告（平成１８年７月３１日）

会長挨拶・会務報告

第1899回例会にご出席頂きご苦労様です。地区会

員増強委員長吉田幸男様にはご多忙中のところお

越し頂き「８月の会員増強月間に向けて」と題し

て卓話を頂くこととなり大変有難く御礼申し上げ

ます。

土屋俊夫会員ポールハリスフェロー賞を受賞され

ました。本日賞状と記念品を伝達致しました。お

めでとうございます。

前椎名京葉銀行支店長移動の後任、小川支店長が

入会され有難うございます。

22日　クラブ奉仕委員会合同セミナーがホテルグ

リーンタワー千葉で開催され次の方々が参加され

ました。菅井直秀、内田裕雄、花澤英昌、齋藤逸

朗、土屋俊夫、野島暉通、向後雅生、越川忠、森

川忠、石田喜一

ガバナー白鳥氏を初め、地区カウンセラー、各委

員長からスピーチ等があり大変勉強になりまし

た。

25日　映画上映について理事協議会を開き、青柳

実行委員長の座長により現在の状況と今後の対応

等、検討致しました。銀映の白井社長にお出で頂

き上映の契約を済ませました。又、実行委員の当

日の役割を人選致しました。細部については青柳

実行委員長から報告がございますのでよろしくお

願い致します。

幹事報告

①例会変更のお知らせ

・八日市場ＲＣ

　　8/15（火）→　休会（定款により）

　　8/22（火）→　8/19（土）点鐘18：00

　　　　　　　　　場所：吉崎浜野外活動施設

　　　　　　　　　国際交流協会ﾊﾞｰﾍﾞｷｭｰ大会

　　　　　　　　　　　　　　　　　に参加の為

・銚子ＲＣ

　　8/19（水）→　休会（定款第５条による）

・東金ビューＲＣ

　　8/2､3（水･木）移動例会

　　　　　　　　　最福寺　　点鐘13：00

　　8/10（木）　　移動例会

　　　　　　　　　ｴｽﾄｰﾚﾎﾃﾙ　点鐘12：30

　　8/17（木）　　休会

　　8/24（木）　　納涼移動例会

　　　　　　　　　ｴｽﾄｰﾚﾎﾃﾙ　点鐘19：00

　　8/31（木）　　通常例会

　　　　　　　　　ｻﾝﾋﾟｱﾎｰﾙ　点鐘19：00

点　　鐘　　会長　　内田　裕雄

ソ ン グ　　「それでこそロータリー」

会長挨拶　　会長　　内田　裕雄

会務報告

幹事報告　　幹事　　花澤　英昌

プログラム　ご来訪者紹介

　　　　　　　地区会員増強委員長吉田幸男様

　　　　　　ポールハリスフェロー授賞式

　　　　　　委員会報告

28日（金）午後６時から第１回の会長幹事会が茂

原中央ＲＣのホストクラブにより開催されまし

た。今回から菅井ガバナー補佐の主催によるもの

で６分区の今後の方針やＲＣ運営に参考となる理

念等、挨拶されました。会の進行上、土屋俊夫ガ

バナー補佐幹事が司会役に当たられた。続いて会

長幹事からクラブの当面活動の特色、運営の考え

方など発表があり、当クラブも活動計画の特色、

活動理念等を報告致しました。初めての会ですが

和やかに行われました。

8月12日横芝光町観光協会（会長 石井省三郎）の

主催で、午後７時～８時30分迄坂田公園に於いて

花火大会が行われます。横芝ＲＣも実行委員の一

員となって居りますのでご報告致します。

８月28日オーチスエレベーター見学も近づきまし

た。後日、細部について越川職業奉仕委員長から

日程等の連絡があると思いますが、名簿の提出が

ありますので出欠の確認を致しますがどうぞ全員

の参加をお願い致します。



例会日 会員数 出席

7月31日 34 31

MU ％

3 100.0

出席報告

　　＜８月の会員増強月間に向けて＞
　
              地区会員増強委員長　吉田幸男 様

会員増強の原点は何と云ってもロータリークラブ
の活性化をおいて他にはありません。常に奉仕の
理想を追求し、ロータリーアン一人一人が奉仕の
質を高めようと云う強い心の現われが増強につな
がると思います。会員増強の方法、手段はどうす
ればよいのでしょうか。明るく、楽しく、秩序あ
るクラブの奉仕活動の中から生きてくるものだと
思います。活動化の原点は、ロータリアン個人の
心の中から芽生えるべきものだと思います。必要
性はクラブの中から引き出され、協議、検討され
るべきものだと思います。
ＲＩ会長ウィリアム・ビル・ボイドさんは会員増
強について次のように提唱されています。
会員増強・退会防止
１．ロータリー財団学友にたいし、クラブに入会
するよう勧誘する。
２．クラブに現在会員のいない職業分類の中から
新会員を入会させる。
３．新ロータリークラブのスポンサーとなる。
４．新会員をクラブに入会させた個人に表彰状を
おくるなど、認証方法を考慮する。
５．各クラブは地域内の人々にロータリーの活動
についての広報を行う。
６．新会員のオリエンテイションと顧問の指定。
７．例会、プログラムの充実。
８．クラブ委員会の活性化。（親睦、ロータリー
情報、広報、出席、プログラム）
９．地区との連携強化。（ガバナー補佐、地区委
員）
10．クラブ協議会の励行。（年４回以上、クラブ
役員、各委員長による協議）
11．クラブ理事会の協力体制の確立。
12．会長、幹事、増強委員長のリーダーシップ発
揮。

外部卓話

その他

ニコニコボックス

本日計    25,000円

累　計   117,000円

吉田幸男様（卓話をさせて頂きました）
青柳誠君（住まいのふれあい広場が無事オープン
しました）
菅井直秀君（第１回会長幹事会無事終了）
花澤英昌君（会長幹事会に出席し勉強しました）
小室厚君（海岸清掃欠席のため)
冨一美君（地区会員増強委員長吉田様をお迎えし
て）
小川和好君（入会させて頂きました宜しくお願い
致します）
菅佐原盛治君（目の手術が無事終り今日から出席
できるようになりました）
野瀬清君･大竹操君･鈴木恭一君･向後雅生君･
石橋正好君･野島暉通君（仕事多忙です）
前川成吉君（結婚祝を頂き有難うございます）

委員会報告

新入会員 小川和好会員

ＰＨＦ受賞おめでとうございます
土屋俊夫会員

青柳社会奉仕委員長より
　　　映画上映会についての確認


